

RAPPORT D'ACTIVITÉ 2023-2024

Il est toujours difficile de mettre en quelques lignes le résumé d'une saison, et cette fois en plus c'est la fin de la mandature. La prochaine permettra de revenir au fonctionnement d'avant COVID avec un retour des championnats linéaires au moins en compétitions "+ de 16 ans".

Nous rencontrons comme toutes les saisons précédentes les mêmes problèmes :

- Clubs qui demandent des reports pour des motifs non recevables,
- Clubs qui ne respectent pas les délais de saisie de conclusion ou de remontée des résultats,
- Le manque de bénévoles de chaque équipe pour tenir les fonctions de table de marque,
- Des conventions mal saisies,
- Des erreurs de saisie sur les feuilles de match.

Une lecture plus sérieuse de nos règlements serait probablement une bonne solution pour éviter les anomalies.

Comme évoqué les saisons précédentes toutes ces anomalies sont sanctionnées par une amende financière. Je suis persuadé que cet argent pourrait être mieux placé dans l'achat de matériel pour les jeunes joueurs, les jeunes arbitres ou des formations d'éducateur.

Pour finir, je souhaite remercier les présidents de Ligue qui m'ont accordé leur confiance, (Jean-Luc et Armand) ainsi que le Conseil du territoire et surtout nos collaboratrices administratives (Nathalie, Sonia, Stéphanie et Véronique) pour l'aide qu'elles nous apportent.







